

Informationen aus dem Kinderdorf „Morgenstern“ in Gondar, Äthiopien

**„Denn die Berge mögen weichen und die Hügel wanken,
aber meine Gnade wird nicht von dir weichen und mein Friedensbund nicht wanken,
spricht der HERR, dein Erbarmer.“**

Jesaja 54,10



Neues aus dem Kinderdorf Morgenstern

Förderschule

In der Gemeinde Gondar in Äthiopien gibt es viele Kinder mit besonderen Bedürfnissen.

Der kulturelle Einfluss ist so stark, dass Mütter nicht ermutigt werden, Kinder mit besonderen Bedürfnissen in die Gesellschaft zu integrieren. Daher werden diese Kinder meist zu Hause versteckt gehalten und wachsen ohne die notwendige Förderung auf.



Dies war der Hauptgrund für Bridge of Hope, mit Unterstützung von Haddis Ministries, ein Pilotprojekt zu starten.

Das Projekt bietet zehn Kindern (zwei Mädchen und acht Jungen) die notwendige Unterstützung und konzentriert sich auf ihre ganzheitliche Entwicklung. Es spielt eine wichtige Rolle bei der Berücksichtigung der Bedürfnisse von Kindern mit Behinderungen, der Förderung ihres Wohlbefindens und ihrer Integration in die Gesellschaft.

Die Kinder erhalten verschiedene Unterstützungsmaßnahmen, darunter:

- **Psychosoziale und psychische Unterstützung:**
Den Kindern helfen, Herausforderungen zu meistern und Resilienz aufzubauen.
- **Bildungschancen:**
Maßgeschneiderter Unterricht zur Verbesserung der Sprech-, Lese- und Schreibfähigkeiten.
- **Zugang zu Nahrungsmitteln:**
Gesunde Mahlzeiten zur Förderung der Entwicklung.
- **Transport:**
Sicherstellen, dass Kinder, die weit von der Schule entfernt wohnen, regelmäßig am Unterricht teilnehmen können, indem ein Transportservice für sie organisiert wird.

Weitere Vorteile sind die Stärkung der Mütter, da sie Zeit für zusätzliche Einkommensmöglichkeiten und die Gestaltung ihrer sozialen Aktivitäten haben.

Das Programm hilft den Kindern, frei von Vorurteilen und Stigmatisierung zu sein und fördert das Zugehörigkeitsgefühl zur Gemeinschaft.

Eine Erfolgsgeschichte

Fitih ist ein Junge, der unter den Kindern dieses Programms bemerkenswerte Erfolge erzielt.

Nach erfolgreichem Abschluss der Aufnahmeprüfung wird er in die zweite Klasse der Bridge Magdalena Academy versetzt.

Man ging anfangs davon aus, dass seine geistige Entwicklung stark zurückgeblieben war. Nach dem Besuch der Fördereinrichtung von Bridge of Hope konnte er jedoch zu den Kindern der zweiten Klasse der Grundschule wechseln, die sich an Kinder mit normaler geistiger Entwicklung richtet.

Dieser Erfolg unterstreicht die positiven Bildungsergebnisse, die das Programm ermöglicht.

Das Programm wird von zwei engagierten Lehrern und einem Koch



geleitet, die zusammenarbeiten, um eine fördernde Umgebung zu schaffen. Durch umfassende Unterstützung und die Förderung eines integrativen Umfelds trägt die Sonderschule maßgeblich

zum Leben dieser Kinder und ihrer Familien bei. Wir wären für Gebete und Unterstützung dankbar, um die Zahl der Kinder, die dieses Angebot nutzen können, zu erhöhen.

Kleidungsversorgung für Waisen und gefährdete Kinder

Kleidung ist ein Grundbedürfnis und bietet Waisen und besonders gefährdeten Kindern Geborgenheit, Schutz und Würde. Vielen dieser Kinder fehlt es an angemessener Kleidung, was ihr Selbstvertrauen, ihren Schulbesuch und ihr allgemeines Wohlbefinden beeinträchtigen kann.

Die Bereitstellung geeigneter Kleidung kann einen entscheidenden Unterschied in ihrem Leben bewirken, indem sie ihnen das Gefühl gibt, wertgeschätzt, respektiert und in die Gesellschaft integriert zu sein. **Dank Ihrer Unterstützung konnten alle unsere Kinder im Dorf mit Kleidung versorgt werden.** Der Kleiderkauf zweimal jährlich wurde ermöglicht, und die Grundversorgung mit Kleidung wurde gewährleistet. So tragen alle unsere Kinder neue Kleidung und Schuhe und sehen glücklich und strahlend aus.

Ohne Ihre Unterstützung wäre dies nicht möglich.

Wir danken allen unseren treuen Spendern und Unterstützern im Gebet für diese großartigen Erfolge.





„Gebt, was ihr habt, dann werdet ihr so überreich beschenkt werden, dass ihr gar nicht alles aufnehmen könnt. Mit dem Maßstab, den ihr an andere anlegt, wird man auch euch messen.“

Lukas 6,38



Spendenkonten:

Schweiz

Postcheckamt Winterthur

CH-90-730332-8

IBAN: CH59 0900 0000 9073 0332 8

Deutschland

Das Konto in Deutschland wurde von der Postbank geschlossen – Spenden können per Einzahlungsschein direkt auf das Schweizer Konto gesendet werden. Vielen Dank!



**Wer sich des Armen erbarmt,
der leiht dem Herrn.**

Sprüche 19,17